

3. Borrador de misión del sistema educativo:

En el Aguascalientes del 2030, las familias, empresas, líderes morales, medios de comunicación, organizaciones no gubernamentales y políticas, los demás actores sociales y el gobierno serán corresponsables de la gestión del sistema educativo y de la educación en general. El principal agente educativo será la familia.

La educación se centrará en la persona, no sólo en su inteligencia sino también en su voluntad y sensibilidad, fundamentando el aprender a aprender, a ser, a convivir y a hacer. Además de transmitir conocimientos, el sistema educativo fomentará la adquisición de habilidades, destrezas y valores universales. La educación propiciará el diálogo intercultural basado en el respeto a la diversidad cultural en su sentido más amplio.

Todos los aguascalentenses concluirán la educación media y dispondrán de opciones para continuar aprendiendo a lo largo de su vida. Al menos 60% de la cohorte de 18 a 22 años asistirá a la educación superior.

La formación de profesionales estará íntimamente vinculada con las necesidades del entorno y los procesos de enseñanza y aprendizaje serán los más adecuados para los propósitos educativos, estarán orientados a la obtención de resultados y productos, además de que serán objeto de un minucioso seguimiento con un fuerte aseguramiento de la calidad.

Los profesores serán profesionales del conocimiento y la enseñanza y líderes educativos altamente valorados por la sociedad, además de que tendrán un alto concepto de sí mismos.

El sistema estatal de educación, conformado por instituciones de los distintos tipos educativos, públicas y privadas, funcionará de manera armónica y coordinada hacia el objetivo común de formar ciudadanos competentes y solidarios, y dispondrá de sistemas efectivos de evaluación y seguimiento que facilitarán la mejora continua de la calidad educativa.